

La gare de Rennes au cœur de l'étoile ferroviaire Bretonne

CMRennes #rennes #pcf #

La future gare jouera un rôle stratégique important dans notre région pour permettre de bien accompagner le développement conséquent du trafic ferroviaire.

A l'occasion de ce conseil d'agglomération du 28 mai, plusieurs décisions la concernant ont été prises.

Les conseillers communautaires ont notamment approuvé le programme et une enveloppe financière de 2 millions d'Euros pour les travaux d'aménagement du futur espace Korrigo. Cet espace commercial améliorera les services rendus aux usagers des trains et du métro rennais.

Par ailleurs, Rennes Métropole va investir 500 000 € dans la réalisation d'aménagements de désaturation de la gare de Rennes.